

Fecha: 20-06-2025
 Medio: El Mercurio
 Supl. : El Mercurio - Cuerpo B
 Tipo: Noticia general

Pág. : 4
 Cm2: 264,7
 VPE: \$ 3.477.453

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

Título: La comentada visita de la princesa imperial de Japón al buque escuela "Esmeralda"... y qué reveló a los empresarios chilenos



La princesa de Japón agradeció al buque escuela "Esmeralda" por recalar en Osaka para la Expo 2025. La vez anterior lo hizo en 1970.

La comentada visita de la princesa imperial de Japón al buque escuela "Esmeralda"... y qué reveló a los empresarios chilenos

Hisako de Takamado fue recibida por el comandante de la embarcación, capitán de navío Andrés Gallego, y la presidenta de la CPC, Susana Jiménez.

El domingo 15 de junio, la comitiva empresarial organizada por la CPC tenía una cita en el buque escuela "Esmeralda", que había recalado el día anterior en Osaka como parte del impulso de Chile a su participación en la Expo 2025. La sorpresa estuvo porque al navío subió la princesa imperial de Japón, Hisako de Takamado. La recibieron el comandante de la embarcación, capitán de navío Andrés Gallego, y la presidenta de la CPC, Susana Jiménez, quienes valoraron su presencia como un símbolo de la relevancia que tiene para Japón su relación con Chile.

La princesa se fotografió con la ministra de Mi-

nería, Aurora Williams; el embajador de Chile en Tokio, Ricardo Rojas, y el expresidente Eduardo Frei con su esposa, Marta Larraechea, entre otros. Y luego se dirigió a la audiencia.

Agradeció a la "Esmeralda" por recalar en Osaka —la vez anterior fue en 1970— para la Expo Osaka de ese año. Valoró la relación comercial entre ambos países y la amplia presencia de la delegación empresarial de la CPC. El momento en que sacó más aplausos fue cuando afirmó estar feliz de estar "en uno de los buques más hermosos del mundo, y no digo que es el más hermoso solo porque hay japoneses pre-

sentes y se pueden molestar".

La princesa es muy conocida en Japón. Se casó en 1984 con Norihito, el príncipe Takamado, quien falleció en 2002. La casa imperial nipona cuenta que tras la partida de Norihito, la princesa Takamado ha llevado adelante los deseos de su fallecido esposo para impulsar el bienestar internacional.

La velada incluyó degustaciones de vinos y comidas chilenas. Fue amenizada por la banda de tripulantes del navío, que interpretaron desde cumbias a cuecas, pasando por clásicos de Elvis Presley.